

ファミリーサポートセンター芋掘り会

11月18日（日）、厚木基地ファミリーサポートセンターの事業として、依頼会員（自衛官の家族）の濱田家・野崎家合同での交流会が行われました。

開催場所は、昨年同様に当協力会の関水理事の芋畑及びご自宅です。

今回は、当協力会提供会員の関水理事及び吉田理事の両ご夫妻、

土屋顧問と娘さん、お孫さんにも参加していただきました。

皆さん、関水理事が手塩にかけ大きく育った芋掘りに大喜び！！

色鮮やかでとっても美味しそうな薩摩芋を沢山収穫していました。

（関水さん！ありがとうございます！）

芋掘り終了後には、関水夫人吉田夫人によります手作りの豚汁及び赤飯を美味しくいただきました。

帰りの際には、関水理事よりお土産としてブロッコリーやカリフラワーなど、採れたての新鮮な野菜も沢山頂きました。

（関水夫人が前日から沢山の野菜を綺麗に下準備してくださったそうです。ありがとうございました！）

厚木基地ファミリーサポートセンターは、厚木航空基地の隊員が緊急登庁する際、その子どもを支援団体の会員（提供会員）が預かる事業で、開始から間もなく3年が経過します。

当協力会をはじめ厚木航空基地の支援6団体が活動しており、現在、受入れ家族は全7組、当協力会からは高橋副会長、三沢副会長御夫婦はじめ7家族が支援者として参加しています。



< 関水理事所有の芋畑にて >



< 関水理事宅の庭にて豚汁と赤飯を頂きました！ >



<薩摩芋以外にも沢山の野菜のお土産を頂きました！>